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  Geschäftsführung  

Bezirksvertretung Vohwinkel 

 
 

 Es informiert Sie 
 
Telefon (0202) 
Fax (0202) 
E-Mail 
 
Datum 

Heinz Gilde 
 
563 7345 
563 8021 
heinz.gilde@stadt.wuppertal.de 
 
14.04.03 

   

 
 
Ergebnisniederschrift  

 
über die öffentliche/nicht öffentliche Sitzung der Bezirksvertretung Vohwinkel am 
09.04.2003 
 

Anwesend sind unter dem Vorsitz von Herrn Bezirksvorsteher Hans-Georg Heldmann 
 
  
von der CDU-Fraktion Herr Alfred Bömert , Frau Daniela Bömert , Frau Helga Hombrecher , Herr 

Peter Moritz Iseke , Herr Helmut Friedrich Oskar Müller , Herr Friedrich Wilhelm Peter ,  
  
 
von der SPD-Fraktion Herr Horst Beckmann , Herr Heiner Fragemann , Frau Käte Herzog , Herr 
Heinz Schäfer , Herr Bernd Swillims , Herr Jan Christoph Zimmermann ,  
  
 
Entschuldigt fehlen die Mitglieder Frau Ursel Simon (Bündnis 90/Die Grünen) und Frau Brigitte-

Marcella Panetta-Jung (FDP). 
 
 
Beratende Teilnehmer gemäß § 36 Abs. 6 GO NW: Herr Stv. Horst Hombrecher (CDU).   

  
 
als Vertreter des Oberbürgermeisters Herr Claus-Jürgen Kaminski ,  

  
 
Schriftführer Herr Heinz Gilde ,  

 
 
 
 
 
Beginn: 18:30 Uhr 
Ende:    19:07 Uhr 
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I. Öffentlicher Teil 

1 Bericht des Bezirksvorstehers 
  
 Gegen die Tagesordnung werden keine Bedenken erhoben. 

 
Herr Bezirksvorsteher Heldmann berichtet über 

 
- ein Gespräch beim GMW am 27.03.03 wegen der anzumietenden 

Räumlichkeiten für die Freiwillige Feuerwehr in der Spitzwegstr.. 
 
Nach einem Vorschlag des R 104 wird in den nächsten Tagen ein 
weiteres Gespräch stattfinden, um diese leidige Angelegenheit für die 
nächsten Jahre zur Zufriedenheit aller unter Dach und Fach zu bringen, 
 

- über den Besuch am Abend  des 28.03.03 beim Marokkanischen 
Kulturverein, wo alle vom herzlichen Empfang und der erwiesenen 
Gastfreundschaft angetan waren. Dank dafür Herrn Choumani und seinen 
Freunden, 

 
- über ein Vorgespräch am 05.04.03 im JuB`s über die Probleme im 

Bereich des Spielplatzes Krutscheid und der dortigen Spielstraßen. Am 
5.5.03 um 18 Uhr findet eine  Bürgersammlung im JuB`s statt, um die 
Problematik mit Anwohnern, Kindern und Jugendlichen zu diskutieren, 

 
- über einen „runden Tisch“ bei Herrn Beig. Uebrig zusammen mit 

Fachleuten des R 104 über die von der CDU-Fraktion beantragte Rampe 
sowie der Verkehrsprobleme im Zentrum Vohwinkels. Eingeladen sind 
dazu neben dem Bezirksvorsteher die Fraktionssprecher, Herr Beckmann, 
Herr Gilde und interessierte Stadtverordnete. Termin ist der 08.05.03 um 
11.30 Uhr im Ratscasino des Rathauses Barmen, 

 
über den Abriss der Häuser Nathrather Str. 124-132, dies wird von Herrn 
Stv. Hombrecher ergänzt, 
 
Herr Zimmermann lädt zum Osterfeuer der Freiwilligen Feuerwehr Dornap 
für Ostersamstag 19 Uhr ein und 
 
Frau Herzog berichtet über eine gelungene Veranstaltung im JuB`s am 
2.4.03 zum Thema „Naziverfolgung“. 

  
   
           
      
 

2 Bericht aus dem Bezirksjugendrat 
  
 Christina Schmidt informiert, dass sich der Bezirksjugendrat z.Zt. noch im 

wesentlichen mit dem Thema Öffentlichkeitsarbeit beschäftigt. 
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3 Bürgeranhörung 
  
  

4 27. Änderung des GEP 99 (Kalkabbau Dornap) 
Vorlage: VO/1290/03 

  
  

 

 Beschluss der Bezirksvertretung Vohwinkel vom 09.04.2003: 

 
Der Rat der Stadt Wuppertal beschließt, dass die Stadt Wuppertal zur 27. 
Änderung des GEP keine Anregungen und Bedenken vorbringt. 
 
 
 

 Abstimmungsergebnis: 

 
Einstimmigkeit  
 

5 Werbeanlagen an städtischen Straßen im Gebiet der Bezirksvertretung 
Vohwinkel 
Vorlage: VO/1338/03 

  
 Frau Hombrecher  stellt fest, dass noch kein Gesamtkonzept vorliegt. Sie 

möchte wissen, welche Anlagen in Vohwinkel noch vorgesehen sind. Die CDU-
Fraktion stimmt der Vorlage mit der Auflage zu, dass die Einsicht für Fahrer vom 
Stationsgarten nach links in die Bahnstr. gegeben sein muss. 
 
Auch Frau Herzog bekundet für ihre Fraktion diese Bedenken. 
 
Herr Werner (Polizei) informiert, dass aufgrund eines Ortstermins mit Polizei und 
R 104 der Standort weiter Richtung Bahnhof/Mauer verlegt wird (markierter Strich 
in Skizze). 
 
Herr Bezirksvorsteher Heldmann informiert über die vorliegenden Schreiben 

der Aktion V und Bündnis 90/Die Grünen. 
 
  
 

 Beschluss der Bezirksvertretung Vohwinkel vom 09.04.2003: 

Die Bezirksvertretung Vohwinkel macht von ihrem Recht der Anhörung in 
straßengestalterischer Hinsicht nach § 11 der Hauptsatzung Gebrauch. 
 
Der Verkehrsausschuss beschließt die Einrichtung der in dieser Vorlage näher 
bezeichneten Werbeanlage unter Berücksichtigung des Anhörungsergebnisses 
der BV Vohwinkel, die Werbeanlage wie in der Sitzung vorgetragen weiter in 
Richtung Bahnstr. / Mauer (wie markierter Strich in der Skizze) zu verlegen. 
 

 Abstimmungsergebnis: 
 
Einstimmigkeit 
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6 Funktion der Wehranlage am Teich Stackenberg 
Vorlage: VO/1351/03 

  
 Frau Hombrecher begründet den Antrag und Herr Bezirksvorsteher Heldmann 

möchte diesen Appell in Anwesenheit des Schulleiters der Gesamtschule 
Vohwinkel, Herrn Dr.Kaiser auch an seine Schule richten. 
 
Die Mitglieder des Bezirksjugendrates erklären sich bereit, entsprechende 
Gespräche mit den Jugendlichen ihrer Schulen zu führen. Die BV begrüßt dies. 
 
 

 Beschluss der Bezirksvertretung Vohwinkel vom 09.04.2003: 

Es wird gebeten, gemäß CDU-Antrag zu beschließen. 
 

 Abstimmungsergebnis: 
 
Einstimmigkeit  
 

7 Erweiterungsbau der Gesamtschule Vohwinkel 
Vorlage: VO/1354/03 

  
 Die Bezirksvertretung nimmt die allen BV-Mitgliedern schriftlich vorliegende 

Antwort des GMW zur Kenntnis. 
 
Frau Herzog ist damit unzufrieden, sie verweist auf die jahrelange Forderung der 
BV um eine Erweiterung der Schule um 2 Züge. Sie hat heute den 
Oberbürgermeister in einem Schreiben dringend gebeten, auf den Rat 
einzuwirken, endlich einen entsprechenden Grundsatzbeschluss zu fassen. 
 
 Lt. Frau Hombrecher  ist dies Sache der Schulentwicklungsplanung, die CDU-

Fraktion hält die Erweiterung aber auch für notwendig. 
 
Nach einem Wortbeitrag durch die Elternvertreterin der Gesamtschule stellt Herr 
Bezirksvorsteher Heldmann fest, dass neben dem Brief der SPD-Fraktion an 
den OB er selbst in diesem Sinne den schulpolitischen Sprecher der CDU-
Ratsfraktion angesprochen hat, die BV unterstützt voll das Ansinnen von Schule 
und Schulpflegschaft. 
 

  

  
 

8 Berichte, Mitteilungen und Nachfragen 
  
 8-01 – Beschilderung Lüntenbeck (Jacyes`Wein-Depot) – Versch. z.K. 

 
 Die BV nimmt Kenntnis und unterstützt das Ansinnen, die entsprechende  
 Beschilderung vorzunehmen. 
 
8-02 -  Zigarettenautomat Yorckstr. – Antwort der Fachverwaltung z.K. 
 
 Die BV nimmt Kenntnis. 
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8-03 - Saunaclub Spitzwegstr. – Schreiben GS Gebhardtstr. An OB z.K- 
 

 Ergänzend verliest auf Wunsch des Bezirksvorstehers der  
            Geschäftsführer den schriftlich vorliegenden Sachstandsbericht  
            des R 105.28 vom 02.04.03. 
 
 Die BV nimmt Kenntnis. 

 
 
 
 
 
 
 

  

  

 
 

Hans-Georg Heldmann Heinz Gilde 
Bezirksvorsteher Schriftführer 
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